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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA – 北垣 剛 君 
 

 
 
会長 松本政彦 君 

みなさんこんばんは。新潟県そして山形県では大変大きな

地震がありました。 

我々も南海地震がくると想定していますが、落ち着いて行動

して頂きたいと思っております。私もあと二回で例会を終えるこ

ととなりました。みなさんありがとうございました。 

そして、みなさんはインスピレーションになりましたか？たぶ

ん、みなさんなって頂いたであろうと思っています。そして、ロ

ータリーを楽しんで頂けましたか？みなさんは楽しんで頂いた

と思っております。 

そういうことで、残された今日の例会、次年度の各員会の活

動計画を協議して頂くこととなっております。活発に協議をして

いただければと思います。 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

  幹事 栗林久一 君 

○例会場変更のお知らせ 

＊田辺ＲＣ：２０１９－２０２０年度の例会場はホテルハーベスト

南紀になります。 

○国際ロータリー第２６４０地区からのお知らせ 

２０２１－２０２２年度のガバナー候補者は富田林ＲＣ所属の

豊岡悟氏に決まりました。 

 

 
【次年度週報委員会】 委員長 北垣 剛 君 

例会終了後、次年度の週報について協議をしたいので委

員の方は残って下さい。 

【社会奉仕委員会】  委員長 山本敦弘 君 

明日、６月２０日午前9時半より御坊市民体育館でグリーンク

ラブの清掃奉仕活動があります。みなさん、参加の方よろしく

お願いします。 

 

 「次年度委員会活動計画」 

進行 会長エレクト 稲垣 崇 君 

各委員長より２０１９－２０２０年度の委員会活動計画が発表

されました。（別紙２０１９～２０２０年度委員会活動計画書のと

おり）また、奉仕活動費及びクラブ 

活動費の収支予算書の説明が 

ありました。 

 

 

 

 

ロータリー財団年次寄付、米山奨学会普通寄付は地区から

表彰を受けられるようにしたいと考えています。皆様のご協力

をお願いします。 

ニコニコ箱収入は予算では３５万円と１９万円の合計５４万円

としていますが、それ以上となるように皆様のご協力をお願い

します。 

 次年度の例会が楽しい、そして皆さんにとって有意義なもの

になるように、全ての活動計画を実行して頂くことをお願いしま

す。 

＊Ｓ・Ａ・Ａ  栗 林 久 一 

〇例会開会までの会場設営に関する監督にあたる。 

〇例会の司会等、円滑に進行するよう努める。 

〇「ニコニコ箱」ご協力への理解向上 

に努め増収を目指します。 

 

 

 

 

＊クラブ奉仕委員会 委員長  森   裕 之 

〇各委員会と連携して有意義な例会を開催する。 

〇ロータリーの友、熟読を推奨します。 

 

 

 

 

 

[親睦委員会]  委員長  尾 崎 達 哉 

〇充実した例会を目指し、又親睦を深めるための例会の実施

に努めます。 

〇例会日の会場設営等をスムーズに行うよう作業を分担する。 

〇３月末には周年事業で植樹した中津地区の「桜を愛でる」活

動を予定しています。 

[プログラム委員会] 委員長  龍 田 安 廣 

〇各委員会と連携し、委員会の目的に添った有意義なプログ 
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71.43% ⇒ 85.71%

出席率会員数 欠席者 出席者

6月5日 の修正出席率

14名 4名 10名 71.4%

次回例会のご案内 
 

★7/3 例会は 

2019-2020 年度初例会です。 

 稲垣年度を皆でお祝いしよう!! 

  

ROTARY CLUB SONG 

 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

ラムを実施する。 

〇会員全員が出席意識の持てるプログラムを実施する。 

[出席委員会]  委員長  松 本 政 彦 

〇皆勤者に記念品を贈る。 

[会報・広報・雑誌・ＩＴ・記録委員会] 委員長  北 垣   剛 

〇会員にはＩＴ並びにホームページを活用して情報を発信す

る。 

〇ロータリー活動を地域社会に広めるために地方紙などを 

定期的に活用した広報活動を推進する。 

〇地方紙等を利用しイベント等の積極的な取材を受けて一般

の人にもわかりやすく興味を 

持って貰えるような活動をする。 

 

 

 

 

[ロータリー情報委員会] 委員長 小 池 佳 史 

〇家庭集会を実施する 

〇新入会員のオリエンテーションを行う。 

〇クラブを活性化するためにフォーラムを 

年に数回実施する。 

 

 

 

 

 

[会員増強・会員選考・職業分類委員会] 委員長 山本敦弘  

〇会員純増２名の会員増を目指す 

＊職業奉仕委員会  委員長  玉 置 真 司 

〇職場見学を実施する。 

＊社会奉仕委員会  委員長  小 林 隆 弘 

〇地元、地域社会のニーズ（地域社会の発展、教育問題等）を

把握し、身近な効果的な奉仕活動を実施する。 

〇２６４０地区が推奨するプログラムの推進に協力する。 

〇国内に於いての突発的災害 

発生の場合の応援及び支援。 

 

 

 

 

 

＊国際奉仕委員会  委員長  山 本 敦 弘 

〇地区補助金を活用する、世界社会奉仕活動についてプロジ

ェクト等、地区や他クラブと協力した活動に賛同する。 

 

 

 

 

 

 

 

[ロータリー財団] 委員長 尾 崎 達 哉 

〇ロータリー財団の目的と使命について会員への理解を得る

ための勉強会を開催する。 

[米山記念奨学会] 委員長 小 池 佳 史 

〇米山奨学生の卓話を取り入れる。 

〇米山記念奨学会の理解を会員に促す。 

＊青少年奉仕委員会 委員長  北 垣   剛 

〇継続事業、地元高校生徒を対象にした御坊東ロータリークラ

ブ賞表彰を行う。 

〇ロータリー青少年指導者養成プログラム（RYLA）などに参加

協力する。 

 

 

  出席委員会 山本敦弘 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 山本敦弘 君 

◇細川幸三 君 今年も残りわずかとなりました!! 

◇山本敦弘 君 来週は欠席させて頂きます。今年一年ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱


